

12議員市政を問う

議場は波浪・高潮・大雨警報



念願の温水プール実現は 建設にできる限り努力する 松山 清議

宇和町の 水不足の解決策は

松山清議員

要望いっぱい・課題山積

一般質問 中心気圧930ヘクトパスカル



問 三瓶町は昭和の大合併から49年、その間唯一の生活道路でもあり基幹道路でもある、国道378号線は未だに

る。早期2車線改良と並んで、道俵津～三瓶線の改良を継続して要望されるので、あれば、期成同盟会を発足する考えはあるのか伺いたい。

良が遅れています。連絡道路として重要な道路であり、今後とも要望してまいります。推進には推進協議会という名称で進めたいとおもいます。

ます。災害弱者の実態把握は西予市消防署及び八幡浜消防署第三分署で定期的な調査をしており、地区の民生委員も担当す

る区域の実態は把握しています。またこれ以外についても災害対策基本法に基づき、地域防災計画を策定しなければならないことになつております。南海、東南海地震防災対策推進計画を盛り込むよう計画しています。今後住民に対して防災知識の普及、啓発を行つて参ります。

早期改良が期待される国道378号線

問 市長は西予市のビジョンにて、スポーツ立市構想を掲げているが、それを実現するための所信は。合併協議会の中で温水プールを作るということが新市の建設計画に盛り込まれているが、三位一体の改革等で財政難の状況だ。市民の期待の声は非常に高まっているが、待望の温水プールはいつ頃実現するのか伺いたい。

病院事務長 両面は大字等の施設老朽化などで市民に不便をかけている。市政懇談会等で意見を聞き「まちづくり総合計画」に盛込むなど、長期的展望で施設整備を進めます。

財産区はどうなる

問 西予市の財産区は、
合併によって大きく
変わった。市民にわかり
やすく説明すべきでは。
今後の管理方針、一般財
源の投入はあるのか。

建設大臣　貿易政策のあり方についても、年々条件の良い事業を検討していくところ、「まちづくり交付金事業」という国庫補助事業の採択の見通しが出来た。16、17年度で実施するが、馬場商店街は20年度の舗装工事計画です。

問 市長は西予市のビジョンに、スポーツ立市構想を掲げているが、それを実現するための所

後5名を日処はそれぞれの施設について建設実現に向け出来る限り努力します。

問題
プールは水不足のために夏休みに入つて使用できない期間が2週間ほどであった。たった60日しかオープンしないのに、肝心の夏休みに閉鎖を例

に地区管理運営委員会を置き、実質的に山林管理にあたる方針だ。一般財源は投しません。

問 **南海地震** 津波対策どうする

自治体による津波の防災訓練について法的な義務規定は無いが、今後沿岸部の明浜、三瓶町での津波による被害を想定しての堤防や護岸施設の整備はされるのか。また災害弱者の援助対策として災害弱者の実態把握、緊急連絡体制の確立、防災教育・訓練の充実について検討する計画があるのか伺いたい。

建設部長 すでに両町の高瀬対策は実施しているが、この整備には多額の費用を要するので、県の補助採択基準が出来次第事業の実施を検討し、

国道378号線早期2車線改良を 浅野 泰義 議員

る区域の実態は把握しています。またこれ以外についても、災害対策基本法に基づき、地域防災計画を策定しなければならないことになつており、南海、東南海地震防災対策